



Jobmesse ins Kulturzentrum verlegt

06.09.2022

Aufgrund der angekündigten Witterung wird die ursprünglich im Optikpark geplante Jobmesse am 8. September ins Rathenower Kulturzentrum verlegt. Zeitlich bleibt alles wie gehabt. Die Messe wird von 10 bis 14 Uhr stattfinden. Auch der Impfbus wird seinen Standort für diesen Tag ändern und nicht wie geplant im Optikpark stehen, sondern auf dem Märkischen Platz. Organisiert wird die Jobmesse mit dem Titel „Willkommen im Havelland“ vom Jobcenter Rathenow des Landkreises Havelland gemeinsam mit dem Messemanagement TÜV Rheinland.

Vorstellen werden sich auf der Messe Arbeitgeber aus dem westlichen als auch östlichen Havelland. Insbesondere Aussteller der Branchen Logistik, Transport, Gesundheit, Dienstleistungen, Produktionsgewerbe, Hotel und Gaststättengewerbe haben sich für die Jobmesse angemeldet.

Eine Übersicht der teilnehmenden Arbeitgeber ist unter <https://www.havelland.de/jobcenter/> zu finden.

[Zurück](#)